

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Setelah melakukan Asuhan Kebidanan Tumbuh Kembang pada Anak A dengan menggunakan pendekatan dan pendokumentasian SOAP terhadap Anak A dengan usia 26 bulan 1 hari dengan perkembangan motorik kasar, di mulai dari tanggal 08 Maret – 05 April 2023, maka penulis dapat mengambil kesimpulan, yaitu : Hasil pengkajian yang telah dilakukan terhadap Anak A yang lahir pada tanggal 07 Januari 2021 atau didapat hasil pengukuran TB : 87 cm, BB: 12 kg, LK: 48 cm dan perkembangan KPSP menggunakan form 24 bulan didapatkan nilai 8 yaitu meragukan yang berarti anak A mengalami perkembangan meragukan.

Rencana asuhan kebidanan terhadap anak A dengan melakukan stimulasi dan intervensi dengan menggunakan pendekatan kunjungan sebanyak 5 kali selama 4 minggu. Pelaksanaan Asuhan Kebidanan yang diberikan pada anak A dari tanggal 08 Maret 2023 sampai dengan tanggal 05 April 2023 yaitu dengan melakukan stimulasi dan intervensi menggunakan KPSP form 24 bulan.

Setelah dilakukan kunjungan sebanyak 5 kali, hasil KPSP yang di lakukan sudah meningkat dan anak sudah bisa berjalan naik turun tangga sendiri dan sudah bisa menendang bola kecil seukuran bola tenis tanpa bantuan.

B. Saran

1. Bagi Prodi Kebidanan Metro

Untuk dapat menambah koleksi buku bacaan mengenai metode stimulasi motorik kasar pada anak balita.

2. Bagi TPMB Triana Anjarini, Amd.Keb

Diharapkan dapat memberikan asuhan kebidanan dalam deteksi dini tumbuh kembang anak, dengan memberikan stimulasi berupa berjalan naik turun tangga dan menendang bola kecil seukuran bola tenis menggunakan metode melompati bantal serta latihan menghadapi rintangan tali untuk merangsang perkembangan kemampuan motorik kasar anak yang mengalami perkembangan meragukan.

3. Bagi Orang Tua

Diharapkan bagi orang tua untuk dapat melakukan stimulasi motorik kasar dirumah, dengan cara melompati bantal dan latihan menghadapi rintangan tali untuk melatih anak dapat naik tangga sendiri, agar anak dapat mencapai tumbuh kembang yang optimal sesuai usia seharusnya.